

LGTBFÒBIA

La Universitat Jaume I presentará hoy la puesta de largo del grupo recientemente creado LGTBI, denominado *UJI Pride*, y el programa de atención psicológica para personas que han sufrido los efectos de la LGTBFòbia, coincidiendo con el Día de la Visibilidad Transsexual en España. El acto, presidido por el rector de la UJI, **Vicent Climent**, contará con la participación de la vicerrectora de Planificación Estratégica, Calidad e Igualdad, **M^a José Oltra**; y el responsable del nuevo grupo, director de Salu-sex-Unisexsida y decano de la facultad de Ciencias de la Salud, **Rafael Ballester**.